

Avanzan con 38% Gálvez, 26% Paredes y 20% Creel

El Frente Amplio por México da a conocer a los tres finalistas para la candidatura presidencial de 2024; el 3 de septiembre se realizará la elección primaria de la oposición en todo el país

ANTONIO LÓPEZ, VÍCTOR GAMBOA Y ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El Comité Organizador del Frente Amplio por México informó que los aspirantes que pasan a la final en busca de la candidatura presidencial del PAN, PRI y PRD son Xóchitl Gálvez, con 38.3% de votos; Beatriz Paredes, con 26%, y Santiago Creel, con 20.1%. Enrique de la Madrid quedó fuera de la contienda.

De acuerdo con la encuesta, que se comenzó a levantar el pasado 11 de agosto y de la cual no se dio a conocer el nombre de la empresa, Gálvez obtuvo 2 mil 298 votos; Paredes, mil 560; Creel, mil 206, y De la Madrid se quedó en el camino con sólo 936 apoyos de los 6 mil ciudadanos que participaron en el ejercicio.

Los tres finalistas se dijeron contentos con el resultado e invitaron a De la Madrid a colaborar en el proyecto.

Gálvez, Paredes y Creel participarán este jueves a las 20:00 horas en el segundo de los seis foros de diálogos ciudadanos, a realizarse en Durango, bajo el título "Vivir en México y ejercer derechos".

El comité anunció que al término de los foros, y como siguiente y última etapa, el 3 de septiembre se realizará un sondeo y una elección primaria en todo el país para definir a la persona responsable de la construcción del Frente Amplio por México.

| NACIÓN | A4

